

# Opinion

## みなさんからの意見

\*このページは、みなさんからのご意見など紹介しています。

電話や訪問でのいろんなモノの販売やパソコンを使っての内職紹介など・・・。（この手の勧誘が）後を、絶ちません。知り合いの主婦たちとも、よく話題になります。断つて、すぐに引き下がつてくれる相手もいれば、とてもしつこい人もいたり・・・。

逆に、おどす様な口調で言われたりすると、ついこちらも、「お断りします！」とハッ

すごい普及率の携帯電話、便利さとともにその使用方法によつては、事件も起つています。特に中高生が持つ持たないは親の責任となつてきます。

また、喫茶店で携帯を使つて騒いでいるオバサンたち（？）。さらに、講演会（高年齢層の集まる）や市の集会などで、鳴り出す着メロなど大人たちの使い方にもマナー違反を感じます。

（蜂屋町 Kさん）

あなたの身近な話題やうれしかったこと、腹がたつしたこと、「広報みのかも」を読んだ感想や、特集として取り上げてほしい内容など、気軽にはがきやファックスまたは、電子メールでお寄せください。（広報紙上は匿名で掲載しますが、おたよりには住所・氏名・電話番号は必ずご記入願います。）

あなたの声をお待ちしています。

◇はがき 〒505-8606

美濃加茂市役所企画部市民まちづくり  
推進室広報コミュニティ係

◇ファックス 0574-28-1290

◇電子メール

kouhou@city.minokamo.gifu.jp

# ひとこと 言わせて

あなたのご意見を、お待ちしています

（以前、はつきり断つたら、相手に態度をヒヨウ変され、ヒドイ言われ方をして嫌な思いをしたものです。）

（太田町 一さん）

便利な携帯電話も、マナーを守つて！

その1

電話や訪問でのいろんなモノの販売やパソコンを使っての内職紹介など・・・。

（この手の勧誘が）後を、絶ちません。知り合いの主婦たちとも、よく話題になります。



その2

1月の講演会のこと、講師が話している途中に、着メロの音が会場内に響き渡りました。

く、なんとその中年の男性は通話をはじめられるではありませんか。そのときは、さすがに隣の人気が注意されていましたが・・・。  
でも、当の本人は、ケロッとしているだけです。  
立派な社会人なら社会のルール、エチケットを守つてほしいものです。

（古井町 Sさん）

しかも、着メロだけでな